

Französisch, Physik und vieles mehr

Realschule informiert Eltern und Kinder

BRAMSCHE Interessiert schauen die Eltern von Viertklässlern in diesen Wochen auf die vielfältige Schullandschaft der Stadt Bramsche. Für alle Eltern und Schüler der vierten Grundschulklassen bot die Realschule am Freitag die Gelegenheit, sich über die Schulform Realschule und über die Realschule selbst zu informieren.

Poetry-Slam

Lehrer und Schüler boten Einblicke in die verschiedenen Unterrichtsfächer. So informierten Schüler des Profulfaches Wirtschaft anhand von „Fair Trade“-Produkten über gerechte Formen des weltweiten Handels. Die Grundschüler konnten unter Anleitung Diagramme erstellen, die ihre Zugehörigkeit zu ihren verschiedenen Grundschulen dokumentierten. Einen „Poetry-Slam“ veranstalteten die Schüler aus den Jahrgängen 7 bis 9 im Rahmen des Faches Deutsch. Sie trugen mit viel Spaß Texte in englischer und in deutscher Sprache vor. Großes Interesse zeigten die Eltern und Grundschüler am Fach Französisch. Mit kleinen Spielen und leckerer Verpflegung mit Crêpes durch Schüler aus dem Jahrgang 10 wurden sie an die französische Sprache

herangeführt. Schüler aus dem Jahrgang 8 klärten die Besucher im Fach Physik über die Fähigkeit bestimmter Materialien auf, elektrischen Strom zu leiten. Daneben konnten die Eltern ihre Fragen an die anwesenden Schüler, Elternvertreter und Lehrkräfte stellen.

Das Betreuungsangebot der Realschule im Rahmen der offenen Ganztagschule stellte Jessica Mack, Geschäftsführerin Universum e.V., vor. Der Kooperationspartner der Realschule bietet am Nachmittag für die Schüler ein vielfältiges Angebot.

Zum Herbst fertig

In ihrer Begrüßungsansprache teilte die Schulleiterin Barbara Otte-Becker mit, dass der Erweiterungsanbau voraussichtlich zu den Herbstferien fertiggestellt sei. Die Bauzeichnungen gaben Eindrücke über das zukünftige Aussehen der Schule. Das Innenleben der Klassenräume wird mit der neuesten Technik für den interaktiven Unterricht ausgestattet.

Im Besuchercafé konnten anschließend Eltern und Grundschüler die vielen Eindrücke bei Kaffee, Saft, Kuchen und selbst gebackenen Waffeln verarbeiten. *pm*



Realschülerinnen und -schüler informierten über die Angebote an der Schule.

Foto: Realschule